

Le bureau local UFAP UNSa Justice avait déjà tiré la sonnette d'alarme, en début d'année sur le service du vestiaire. La direction avait alors décidé de nommer un « **référent vestiaire** ».

6 mois après, aucune amélioration bien au contraire. Deux agents sont titulaires du poste, mais voilà, un arrêt maladie laisse le collègue seul depuis plus d'un mois. Durant la semaine de congés de celui-ci, un appel d'offre à bien été émis mais il n'y a eu **AUCUNE CANDIDATURE** C'est sur la base du « volontariat » que des agents parloirs ainsi que deux officiers se sont relayés.

Les agents ont alors pu constater l'ampleur du travail de ce service, faisant leur possible pour ne pas engendrer plus de retard sur les tâches quotidiennes incombant à ce service.

Le surveillant titulaire est à **bout de souffle**. Malgré ses efforts, il prend du retard sur ses inventaires, ses contrôles et l'enregistrement sur GENESIS. Il doit en plus faire la navette pour accompagner les détenus entrants et sortants du quartier semi-liberté et/ou du greffe (PSE, libérable). Il cumule les tâches quotidiennes à lui seul.

Un nouvel appel d'offre a été lancé il y a de cela une semaine et ce n'est pas les candidatures qui se bousculent au portillon.

Le bureau local UFAP UNSa Justice du CP Troyes Lavau demande à ce que soit revu la fiche de poste qui incombe au surveillant vestiaire lorsqu'il est seul.

Le bureau local UFAP UNSa Justice du CP Troyes Lavau demande à ce que soit revu l'organigramme de ce service, soit 3 surveillants titulaires pour pouvoir ouvrir le vestiaire sur une amplitude de 12h et pouvoir palier aux absences légales.

Le bureau local UFAP UNSa Justice du CP Troyes Lavau apporte tout son soutien aux agents vestiaires et ne lâchera rien.

La secrétaire locale.